

# まちの話題

## 2月20日(金) 水路の清掃を体験



翼小4年生が、保護者や地域の方といっしょに学校周辺の水路の清掃を行いました。

これまでも「総合的な学習」で、水質調査や微生物の観察をして水路の環境に接してきましたが、長靴をはいて実際に下までおりてみると、臭気や水底のぬるぬるした感触に少し腰が引けたようです。しかし、次第にいつもの元気が出てきて、皆で力を合わせてきれいな水路にしてくれました。お疲れさまでした！



## 2月20日(金) 高取小学校「ひえ田川まつり」



高取小学校の全児童が稗田川・福祉・防災・防犯について、生活科や総合学習の時間に学んだことを体育館の舞台や教室などで同校児童や保護者に発表しました。

6年生のテーマは防犯。わかりやすく・楽しく伝えるため、各クラス趣向を凝らし思い思いの方法で発表しました。6年1組では、紙芝居や劇を交えた二択クイズを出し、教室はたくさんの人でにぎわっていました。

## 2月22日(日) チャレンジド・カップ ボッチャ大会で盛りあがりました！

年齢や障がいの有無を問わず、誰でも楽しめるスポーツ「ボッチャ」。チャレンジド（障がいを持つことでチャレンジする機会を与えられた人）たちを中心に、いきいき広場でボッチャ大会(NPO 法人高浜南部まちづくり協議会チャレンジド支援 G 主催)が開催され、地域の方々や中学生も交えて盛りあがりしました。「働くことを通じて地域との交流を深めたい」という趣旨から、チャレンジドが飲み物を運んだり、クラフト制作のコーナーも設け、来場者との会話もはずんでいました。

